

# Mario Kreutzberger y Teletón agradecen a Chile tras superar la meta de campaña 2024

**Con una recaudación histórica, conseguida en la Quinta Vergara, la Teletón 2024 superó los \$40 mil millones, asegurando así la rehabilitación para los más de 32 mil niñas, niños y jóvenes en situación de discapacidad en Chile.**

“Teletón: Juntos, ¡todos los días!” fue el grito que resonó en la Quinta Vergara cuando, pasada la 01:48 horas de la madrugada del domingo, se anunció que la Teletón 2024 había superado su meta con una recaudación histórica de \$40.502.617.946. Entre aplausos y emoción, Mario Kreutzberger, artistas y voluntarios agradecieron al país por sumarse una vez más a esta cruzada solidaria, asegurando la rehabilitación de más de 32 mil niños, niñas y jóvenes en los 14 institutos Teletón de Arica a Coyhaique.

En el tradicional evento de agradecimiento, Mario Kreutzberger, cofundador de la Teletón, junto a animadores, artistas y autoridades presentes. “Algunos artistas internacionales, especialmente los que vinieron desde Europa, viajaron cerca de 14 horas para presentarse por unos minutos y contribuir con su talento”, expresó Kreutzberger.

Además, destacó el apoyo y compromiso del equipo de Teletón, de los más de 5.000 voluntarios y de los más de 7 mil colaboradores del Banco de Chile, quienes hicieron posible alcanzar esta meta.

En este contexto, Chris Lindsay Doren, el embajador de la Teletón 2024, tomó la palabra junto a su familia y agradeció a todos los donadores: “Gracias Chile, porque esto va a permitir que los niños sigan rehabilitándose en los institutos y permitirnos seguir nuestros sueños”, agregó Chris.

La Teletón 2024, que comenzó en el Teatro Teletón en Santiago, con una emotiva obertura en la que Mario Kreutzberger de 1978 se unió simbólicamente con su versión actual, marcó los 46 años de historia de esta gran obra solidaria. Por su parte, en el cierre en Viña del Mar, rostros televisivos como Francisco Saavedra, Martín Cárcamo, Diana Bologno, Karen Doggenweiler, María Luisa Godoy, Emilia Daiber, Priscila Vargas,

Julián Elfenbein, Angélica Castro, Julia Vial, Carmen Gloria Arroyo, Rafael Arana, José Miguel Viñuela, Eduardo Fuentes, Tita Ureta, Natasha Kennard, Rodrigo Sepúlveda, Millaray Viera, Juan Pablo Queraltó, Daniel Fuenzalida y Michael Roldán entre otros, expresaron su gratitud al público y a todos los voluntarios que hicieron posible este logro.

“Se lograron varias cosas en este gran programa de televisión. Todos los equipos y comunicadores estuvieron muy unidos, con un trabajo previo de meses, genuino y lleno de valores positivos. Esto hace que uno se sienta realmente orgulloso de lo que está ocurriendo, y eso se refleja en pantalla”, compartió Martín Cárcamo, en representación de los animadores embajadores de Teletón que han participado y se han sumado en esta cruzada 2024.

Durante la velada, los asistentes pudieron disfrutar de la energía de Emmanuel & Mijares, el humor de Stefan Kramer y la música de Axé Bahía y Porto Seguro, que mantuvieron en pie al público.

El director ejecutivo de Teletón, Benjamín Díaz, agradeció el esfuerzo y compromiso del país que llegó hasta la cuenta 24.500.3. “El balance es muy positivo; solo queda agradecer a todos los que nos acompañaron y ayudaron a difundir. Este año fue difícil y cada vez lo será más con metas más altas, pero cada año vamos a trabajar más, y estoy seguro de que la gente seguirá respondiendo como lo hizo ayer. Así que, muchas gracias”, comunicó.

## Futuros proyectos

Durante estos 46 años, Teletón ha logrado levantar 14 institutos a lo largo de todo Chile y para los años que vienen se espera que esa cifra aumente.

Para este nuevo período, se creará un centro tran-



sitorio de atenciones en Castro (Chiloé) y, la institución, se ha comprometido con la construcción de nuevos institutos Teletón en las regiones de O'Higgins y Ñuble, los cuales ya se encuentran en construcción, además de levantar un nuevo y más amplio edificio en Valparaíso que reemplace el histórico instituto regional que ya tiene 42 años.

“Teletón: Juntos, ¡todos los días!” no solo fue el lema de este año, sino también un recordatorio de que Chile entero es parte de esta misión. Una vez más, el país se unió para colaborar con la Teletón, permitiendo alcanzar esta meta que asegura la continuidad de los tratamientos de rehabilitación de más de 32 mil niñas, niños y jóvenes con discapacidad.

